

Cubano Harold desafiante e irreverente en Copa de esgrima



La Habana, 18 jun (JIT) Sin .- Sin aval internacional, el cubano Harold de la Caridad Rodríguez logró la proeza de incluirse entre los 16 mejores competidores del clasificatorio individual del sable para los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

Vendió caro su revés 12-15 puntos frente a la postre frente dorado de la justa, el estadounidense Eli Dershwitz, cuarto del ranking de la Federación Mundial (FIE por sus siglas en francés).

El joven de 25 años se plantó irreverente y desafiante ante el doble campeón de Copas del Orbe (Argel 2017 y Padua 2018), para con el puesto nueve entre 56 tiradores mostrar su progreso en la Ciudad Deportiva capitalina.

«Tuve un contratiempo con el cable que me desequilibró», dijo a **JIT** tras aplausos de los concurrentes que premiaron a ambos contendientes por su entrega sobre una de las 10 pistas del certamen que inicia mañana la discusión por equipos.

A Harold le siguieron de sus coterráneos Ricardo Prado (20), Hansel Rodríguez (23) y Noslen Montalvo (44).

Ellos integran la cuarteta que pugnarán en la lid por equipos.

Por su parte el flamante monarca individual doblegó 15-9 por el título al canadiense Shaul Gordon. Los bronce fueron a los cuellos de los igualmente estadounidenses Andrew Mackiewicz, plateado continental en Panamá 2016, Daryl Homer, subtitular de las Olimpiadas de Río de Janeiro 2016.

En el florete femenino la discusión de preseas tuvo similar matiz que el de los sablistas, pues pugnaron por el oro las norteñas Lee Kiefer, (USA) tercera del ranking y bronceada mundial, y Kelleigh Ryan (CAN) dorada del torneo Satélite de Copenhague en el 2015.

Dada favorita pre competencia al podio, Kiefer dominó el combate 15-12 sin mucho contratiempo. Sus coterráneas Nicole Ross (16 del ranking) y Nzingha Prescod (51) tercera el campeonato del mundo.

Por la armada de casa Maite Sánchez se ubicó décima, eliminada 10-15 por la puertorriqueña Sofía Mcgoff, Elizabeyh Hidalgo (18), Daylen Moreno (21) y Elisa Tamayo (26).

Concluida la lid individual, cuyo medallero dominó Estados Unidos, mañana iniciará la de por equipos que decidirá cupos a los multideportivos continentales de Lima.

Los siete primeros conjuntos estarán en la capital peruana en el verano del año 2019. Perú está clasificado por su condición de sede.

Competirán en la espada masculina selecciones de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Dominica, República Dominicana, El Salvador, México, Puerto Rico, Estados Unidos, Venezuela y Perú, fuera de concurso por su condición de sede.

Las escuadras femeninas de sable inscritas representarán a la casi totalidad de las naciones mencionadas, excepto Dominica, el Salvador y Puerto Rico. Se le suman Guatemala y Panamá.

Cuba tiene el propósito de conseguir cupo en todas las armas y sexos, confirmó a **JIT** el comisionado nacional Aljhadis Banderas.

La intención de los técnicos locales incluye dar acción a todos los integrantes de los conjuntos, para buscar combates de rigor de cara a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, en Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164869-cubano-harold-desafiante-e-irreverente-en-copa-de-esgrima>



Radio Habana Cuba